

PRESIDIRÁ MENOCAL EL OTRO PARTIDO

SE LLAMARA "PARTIDO
PROGRESISTA NACIONAL"

Los jefes de los partidos con-
ferenciarán en breve. No-

El Presidente del Partido Conservador, Senador Aurelio Alvarez, conferenció esta tarde con el Presidente de la República, del resultado de las elecciones en Camagüey. Según manifestaciones del Senador señor Alvarez, los elementos de la Liga en la región citada han lamentado el retraimiento de los liberales, pues hubieran querido probarles la pujanza política que tiene la Liga en los términos donde se efectuaron elecciones.

El Senador señor Alvarez, departiendo con los periodistas respecto de la actitud asumida por los Congresistas liberales para evitar el quorum en la Cámara, ha dicho que carece de importancia, pues según sus noticias los liberales asistirán a la proclamación del doctor Zayas. Si así no lo hicieran, perderían su tiempo, con el retraimiento, pues el Congreso funcionará con o sin la asistencia de ellos. Respecto a la reorganización de los Partidos políticos Popular y Conservador, declaró que después de la toma de posesión del doctor Zayas, se convocaría a una junta para tratar de tan interesante particular. El nuevo Partido llevará probablemente el nombre de "Partido Nacional Progresista".

Lo presidirá el general Menocal.

Zayas trata con Menocal sobre la proclamación

Medidas para evitar que los liberales entorpezcan el Congreso

El doctor Alfredo Zayas, acompañado de su hermano el señor Francisco Zayas, Ministro de Cuba en Holanda, del doctor Celso Cuéllar y del señor Manuel Carrera, se entrevistó esta mañana con el Presidente de la República tratando del próximo quorum en la Cámara para la proclamación de los candidatos electos después de celebradas las últimas elecciones parciales, y de las medidas que se van a tomar para evitar que los liberales puedan entorpecer el funcionamiento del Congreso.

Para tratar de estos asuntos se entrevistará esta tarde a última hora con el General Menocal el general Crowder.

*Presencia
Mayo 18/21*



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA